
 
 

 

Protokoll zur Jahreshauptversammlung 

am 18.06.2024 
 

 

Ersteller: André Bonhoff  [1] 

 

Beginn: 19:00 Uhr 

Ende:    21:30 Uhr 

Ort: Sandhorster Krug, Aurich 

Anwesenheit: 21 Mitglieder 

 

Tagesordnung:  

  1.) Begrüßung und Genehmigung der Tagesordnung  
  2.) Ordnungsgemäße Einberufung (Einladung vom 22.05.2024) 

  3.) Feststellung der Beschlussfähigkeit 

  4.) Bericht der Kassenwartin für das Geschäftsjahr 2023 

  5.) Bericht der Kassenprüfer für das Geschäftsjahr 2023 

  6.) Antrag auf Entlastung der Kassenwartin 

  7.) Jahresbericht des 1. Vorsitzenden 2023 

  8.) Vorstellung und Bewilligung des Haushaltsplans 2024  

  9.) Beschluss über Satzungsänderungen des Paragraphen §2/2.3, §7/7.5, §8, §12<712.3 

        §16, §19/19.4 des Satzung (s. Anlage) 

 10.) Antrag auf Entlastung des Vorstandes 

 11.) Bestimmung des Wahlvorstandes 

 12.) Wahl zum Vorstand der Hundeschule Ostfriesland e.V. Zu Wählen sind die  

         drei Vorsitzenden, Schriftführer/in, Kassenwart/in und Kassenprüfer/innen 

 13,) Verschiedenes 

 

 

 

  

Jahreshauptversammlung  

 

 1.) Begrüßung der Anwesenden durch den 1. Vorstand Udo Benner zur ordentlichen 

      Jahreshauptversammlung 2024 für das Geschäftsjahr 2023.  

      Die Tagesordnung wurde einstimmig genehmigt. 

       

 2.) Die Jahreshauptversammlung wurde ordnungsgemäß,  mit Schreiben vom 22.05.2024 

      an die Mitglieder, einberufen . 

 

 3.) Die Beschlussfähigkeit war mit 21anwesenden Mitgliedern gegeben. 

 

 4.) Die Kassenberichte für das Geschäftsjahr 2023 wurde von der Kassenwartin 

      Saskia Gerdes-Potinius den anwesenden Mitgliedern im Ganzen vorgetragen.     

      Einzelheiten sind den diesem Protokoll beigefügten Anlagen zu entnehmen. 
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 5.)  Der Bericht der Kassenprüferinnen Jutta Saubermann  

       und Sharon Landhoff lagen der JHV nur in Schriftform vor, da 

       beide Kassenprüferinnen nicht persönlich anwesend sein konnten. Der Bericht    

       ergab keinerlei Beanstandung hinsichtlich einer ordnungsgemäßen Buchführung. 

       Der Bericht ist dem Protokoll als Anlage beigefügt. 

 

6.)  Jörg Ritter beantragte, die Kassenwartin für das Geschäftsjahre 2021 zu entlasten 

      Abstimmung für das Geschäftsjahr 2023, Entlastung einstimmig  

 

 7.)  Jahresbericht  2023 des 1. Vorsitzenden Udo Benner: 

        Der Verein hat zum Ende 2023 109 Mitglieder, es gab 13 Eintritte und 12 Austritte 

        Durchgeführt wurden die Begleithundeprüfungen 1 und 2, jeweils Gold- und  

        Silberprüfung 

        19.04.2023 Arbeitsdienst, allgemeine Instandsetzung 

        17.12.2023 Saisonabschluss mit Spaziergang, Grillen und Glühwein 

 

 8.) Haushaltsplan 2024: Es sollen einige Trainingsgeräte angeschafft werden, die eine 

       größere Ausgabe darstellen (s. Kostenplan in der Anlage) 

       Die Pacht für das Gelände wird sich 2025, bedingt durch die neue      

       Grundsteuergesetzgebung, ändern. Dies gilt es zu, nach Bekanntgabe, zu bewerten. 

       Der Haushaltsplan und die damit verbundenen Ausgaben wurden von der JHV 

       einstimmig auf maximal 10.000,00 € begrenzt und bewilligt.        

         

    

 9)   Beschluss der vorgenannten Satzungsänderungen wurde durch JHV einstimmig  

       angenommen. Die entsprechenden Änderungen (alt/neu) wurden in der JHV nochmals 

       vorgelesen und erläutert. 

 

10.) Jörg Ritter beantragte, Vorstand für das Geschäftsjahre 2023 zu entlasten 

       Die Entlastung erfolgte einstimmig  

 

 11.) Bestimmung des Wahlverstandes. Es wurde Jörg Ritter benannt. 
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 12.)  Offene Wahlen zum Vorstand: 

        1. Vorsitzende/r, Vorschlag. Saskia Gerdes-Potinius 

            Wahl einstimmig, Wahl wurde angenommen 

        2. Vorsitzende/r, Vorschlag Gabi Menke 

            Wahl einstimmig, Wahl wurde angenommen   

        3. Vorsitzende/r, Vorschlag Michael Knoth 

            Wahl einstimmig, Wahl wurde angenommen 

        4. Kassenwart/in, Vorschlag Thea Helmers 

            Wahl einstimmig, Wahl wurde angenommen 

        Nach einem Wechsel des Wahlvorstandes von Jörg Ritter zu Heike Kopka erfolgte 

        die Wahl zum 

        5. Schriftführer/in, Vorschlag  Jörg Ritter 

            Wahl einstimmig, Wahl wurde angenommen 

        6. Zu Kassenprüfern wurden einstimmig Udo Benner und Fitz Janssen gewählt. 

 

 13.) Verschiedenes: 

         Antrag auf Erhöhung des Mitgliedsbeitrages auf jährlich 60,00 €, hierüber wurde  

         abgestimmt und dem Antrag einstimmig stattgegeben. Weiterhin  wurde über die  

         Arbeitsstunden diskutiert und abgestimmt. Es wurden 5 Arbeitsstunden jährlich 

         je Mitglied  festgelegt. Als Ausgleich für nicht geleistete Arbeitsstunden wurde 

         ein Betrag von 10,00 €  je nicht geleisteter Arbeitsstunde festgelegt. Die JHV sprach 

         sich einstimmig für diesen Vorschlag aus. 

 

 

Der 1. Vorsitzende beendet offiziell die Jahreshauptversammlung 2024 und bedankt sich für  

die Teilnahme der anwesenden Mitglieder.  

 

  

 

 

 

 

 

Unterschrift   Unterschrift 

Udo Benner              Saskia Gerdes-Potinius 

1. Vorsitzender   Kassenwartin 


